

夢に向かって一歩ずつ

終わってみればあっという間の夏休みが明け、記録的な猛暑の中で治田小の2学期83日間が始まりました。2学期には、なかよしパークや音楽会、社会見学、乗り物遠足、修学旅行など、楽しい行事もたくさんあります。また、1年のうちで1番長い学期となり、勉強や運動など、じっくりと取り組むこともできる学期です。始業式では、笑顔輝く学校にするために、「お友だちは宝物」「学校は間違えるところ」「最後までやってみよう」を合い言葉に、学校中に「できた」「分かった」があふれるようにしようという話をしました。

保護者の皆様や地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解ご協力を賜りますこと、本当にありがとうございます。学校は、今を生きる子どもたちの学びの場であること、将来を生きる子どもたちが自分らしく幸せな人生を歩んでいける力を培う場であることを念頭に、2学期も精一杯子どもたちに寄り添って、指導支援をしていきますので、よろしく願いいたします。(学校長 松田 幸一)

～PTA 作業ありがとうございました～

8月26日(土)は、早朝より校地及び学校周辺的环境整備作業をしていただきました。朝とはいえ、気温も高く大変な状況下



ではありましたが、夏休み中ののびてしまった草を刈ったりかいたり、集めたり運んだり、汗だくになって作業をしていただきました。おかげさまで、校庭や南校舎南庭などが、見違えるよ



うにきれいになりました。広い校地は、教育活動を行うにはよい環境ですが、こと整備に関しては、学校だけではできないこともあります。それを、保護者や地域のみなさんにご協力をいただき、地域

全体で子どもたちの学ぶ環境を整えていただいていることが、本当に嬉しく思います。ご協力、ありがとうございます。

～夏休み中の課題や作品～

教室前廊下には、夏休み中に取り組んだ課題や作品が、飾られています。1年生の朝顔の染め出し1つとっても、それぞれに様々な工夫がなされ、十人十色のすばらしい作品が飾られています。また、工作なども、力作揃いで、工夫の跡が見取れます。自由研究も、面白いテーマのものも多く、引き込まれてしまいます。多くのご家庭では、おうちの方が一緒に取り組んで、一緒に



苦労して下さったのだろうと想像できます。8・9月は参観日がありませんが、いつでもご来校いただき、ご覧いただきたいと思ひます。

～地震想定避難訓練～

本年度2回目の避難訓練を実施しました。避難訓練の合い言葉は「おはしも」(お:おさない は:はしらない し:しゃべらない も:もどらない)です。多くの子どもたちが、このきまりをしっかり守り、真剣に訓練を行うことができました。災害が学校で起きたとき、全員が素早く安全な場所に避難すること、個人でいるときに自分の命を自分で守る行動ができること、災害はいつ起こるかわからないので、日頃から災害に備えて準備しておくこと、いざという時は正しい情報を集めて判断し、安全に避難することが大切かと思ひます。学校でも定期的に訓練を行ったり、指導をしたりしていきます。ご家庭でも、何かにつけて話をしていただけると有り難いです。

【9月の下校時刻】

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
1年					
2年					
3年					
4・5・6年					

【9月の予定】

9/ 4 (月)		
5 (火)		
6 (水)	水曜日課	PTA理事会
7 (木)	児童会	
8 (金)	フッ化物洗口	
11 (月)	児童会	
12 (火)	なかよしパーク	
13 (水)	水曜日課	
14 (木)	4年発育測定 クラブ	
15 (金)	青パト隊巡回補導	
16 (土)	金管バンド いな福祭参加	
18 (月)	金管バンド さざなみ音楽祭参加	
19 (火)		
20 (水)	交通安全教室	
21 (木)	音楽会ステージ練習開始	
22 (金)		
25 (月)	校長講話	
26 (火)		
27 (水)	全校音楽 文化庁音楽事業	
28 (木)	秋の街頭指導	
29 (金)	秋の街頭指導 6年西中田毎祭①見学	
30 (土)	西中田毎祭②	

【お知らせ・お願い】

○ 夏休み中に、学校隣のコーエープラス様より、2台のミストファン（大型扇風機で霧状のミストがでるもの）を寄贈いただきました。昇降口や緑廊下近くに置いて（可動式です）、使用しています。暑い中登校してきた子どもたちを、涼しげなミストが迎えています。また、休み時間や下校時なども、子どもたちがミストファンの周りに集まって涼んでいます。感謝して、大切に使っていきます。



○ 安全な登校となるよう、学校でも指導していきますので、ご家庭でもご指導、声かけをお願いします。また、朝家を出る時刻の確認をお願いいたします。走らず歩いて登校して、学校到着時刻が7:55～8:05となるようにしてください。本校は集団登校ではありませんので、通学路での不審者対策の意味もあり、できるだけ同じ時間帯に通学路を通るようにしたいと思います。